

Jahresbericht SV Ried-Brig 2 Saison 2021/2022

Der Schulbeginn war auch gleichzeitig der Start für uns in die neue Saison. Trotz der schweren Aufgabe, im A zu spielen, haben wir die Herausforderung angenommen. Regelmässig haben wir montags trainiert. Erfreulich war es auch, dass wir 2 neue junge Spielerinnen im Team willkommen heissen durften: Silja Welschen und Celine Eyer. Die junge Power tat uns gut im Team, da nicht mehr alle an den Matches teilnehmen wollten.

Nach den ersten Matches war schnell klar, dass es echt schwer wird. Und Corona hat die Sache auch nicht zum Guten gebessert. Somit konnten wir in der Hinrunde nur einen Match gewinnen.

Die Rückrunde war nicht besser. Im Gegenteil. Mit Verletzungspech geplagt war in der Rückrunde kein Sieg möglich. Ende Saison steht fest: Wir steigen ins B ab. Für uns ist das aber kein Problem. Wir sind ein tolles Team und im B fühlen wir uns wohler.

Zurzeit trainieren wir noch in der Halle. Aber bald beginnt die Beachsaison, auf die wir uns schon sehr freuen. Somit werden wir im August mit neuem Schwung in die neue Saison starten!

LG Anja Blumenthal